

大宮西高等学校の最後の校長と、大宮国際中等教育学校の最初の校長を兼ねることになりました関田です。この時間は、西高の生徒にとっては2年ぶり、中等の生徒にとっては初めてとなる対面式です。

西高の皆さん、西高の後継校である大宮国際中等教育学校が開校し、1期生160人が入学しました。どうぞ温かく迎えてあげてください。今朝はあいにくの雨でしたが、自転車や徒歩やバスで通学してくる姿を見かけた人も多いと思います。小学校での通学班登校を離れて、初めて一人で登校してくるので、登校途中で見かけたら、バス乗り場でサポートしてあげたり、少しでも安全な通学路を教えてあげたりしてください。

大宮国際中等教育学校の皆さん、改めて入学おめでとうございます。新しい6年間の学校生活が始まります。小学校での6年間とは、皆さんの成長も、学ぶ内容も大きく違うことになると思います。

皆さんは1期生ですので、中等の先輩はいませんが、少し歳上の頼りになるお兄さんが55人とお姉さんが185人います。学校の中や外で困ったことがあれば、怖がらず遠慮せずに相談してください。きっと親身になって応えてくれます。

両校合わせて400人の生徒の皆さん、1年間どうぞよろしくお願いします！